

Gobierno anuncia nueva medida de apoyo a la pequeña minería



ENAMI y SONAMI firman protocolo de acuerdo que garantiza a Pequeña Minería precio de 267,937 cUS\$/lb para 50% de su producción entre enero y junio de 2017.

Con la presencia de la ministra de Minería, Aurora Williams; el subsecretario de la cartera, Erich Schnake; el presidente de Sonami, Diego Hernández; y el vicepresidente ejecutivo de ENAMI, Jaime Pérez de Arce, fue firmado un protocolo de acuerdo en el que la Empresa Nacional de Minería fija el precio en 267,937 cUS\$/lb para 11.400 toneladas métricas finas de cobre pagable (tmfp) -correspondientes a 1.900 tmfp/mes- para los primeros 6 meses del año 2017.

Esto es equivalente al 50% de la producción de finos pagable de las entregas de minerales y productos proyectados para el período.

La nueva medida para apoyar a los pequeños productores, corresponde a un instrumento de mercado, que está usando la Empresa Nacional de Minería, y que se origina con una petición que hiciera SONAMI a la estatal, considerando que las alzas continuas del precio del cobre en la última quincena de noviembre son efectos transitorios que no obedecen a los fundamentos del mercado, y por lo tanto es bueno aprovechar este buen precio.

Considerando que el precio de sustentación actual es de 256 cUS\$/Lb, por sobre el cual los pequeños mineros deben restituir el excedente al crédito, se acordó que ENAMI deberá retener la diferencia positiva que exista entre el precio resultante y el precio de sustentación, imputando tal diferencia como devolución a los créditos de sustentación otorgados.

Jaime Pérez de Arce señaló que esta medida, que permitirá que los pequeños mineros reciban un mejor precio sin aumentar su endeudamiento, es posible gracias al diálogo permanente que existe entre la empresa y el sector. “Esto permitió oportunamente tomar una acción

ENAMI y SONAMI firman protocolo de acuerdo que ayuda aPequeña Minería

Written by Sergio Guzmán Leiva
Friday, 02 December 2016 16:49 -

aprovechando el aumento circunstancial del precio del metal”, dijo.

Por su parte, la ministra Williams sostuvo que “hay que reconocer el trabajo de Sonami con sus asociaciones mineras y el de ENAMI que demuestra lo alerta que se está ante la situación que enfrenta la pequeña minería. Se trata de capturar esta ventana de mercado que tenemos y en la práctica dar garantías de fomento y de sustentación al rubro complementando distintas herramientas”.